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Lévesque, Claudette

De: Greffe
Objet: TR: Dépôt comme observation au dossier R-3905-2014

 

De : Mario Regaudie [mailto:rmareg@sympatico.ca]  
Envoyé : 12 décembre 2014 12:22 
À : Secrétariat 
Objet : C'est assez 

  

Enough is enough comme on dit en englais, 

  

  

Nous ne voulons pas d'augmentation d'électricité en 2015.  

La capaçités de payé des Québecois est au plus bas, si il est néçessaire d'avoir une augmentation quelle soit la 

même donné au pensions et rente c'est à dire 0.9%. 

  

Ma moyenne d'augmentation pour les trois dernières années as été d'environs 3 pourcent. Cela représente 

l'augmentation de toute les personnes reçevant une pension de rente ou d'invalidité, 

alors que celle de l'Hydro as ete d'environt 13%. 

  

  

Alors je dit ça suffi. 

  

Bien à vous 

  

Merci 

  

Mario Regaudie 

rmareg@sympatico.ca 


